



Offene Ganztagsschule (OGS) der Städtischen Grundschule Milse

Leitung: Handan Selcuk

ogs-grundschulemilse@awo-bielefeld.org

Tel.: 0521 / 770 77 41

Elverdisser Straße 2-4; 33729 Bielefeld

www.grundschule-milse.de

Tel.: 0521 / 557 99 58-0

Bielefeld, den 26.05.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

im neuen Schuljahr **2025/2026** stehen Veränderungen an, über die wir Sie hiermit informieren möchten. Wir sind uns bewusst, dass diese Änderungen für einige von Ihnen eine Einschränkung bedeuten kann und sicherlich kritisch gesehen werden.

Auch wir haben innerhalb unseres Teams sowie gemeinsam mit der Schulleitung und unserem Träger der OGS diskutiert, abgewogen und uns die Entscheidung nicht leichtgemacht. Nach ausführlicher Abstimmung haben wir uns dazu entschlossen, die folgenden Anpassungen umzusetzen:

Aufgrund von Personalkürzungen und strukturellen Veränderungen startet der Frühdienst im **kommenden Schuljahr** täglich erst um 7.30 Uhr.

Zudem ist die OGS freitags nur noch bis 15.00 Uhr geöffnet.

Die bisher flexiblen Abholzeiten können im kommenden Schuljahr leider nicht mehr angeboten werden. Eine Abholung ist dann ausschließlich um 15.00 Uhr oder um 16.00 Uhr und freitags um 14.00 Uhr oder um 15.00 Uhr möglich.

In den Zwischenzeiten sowie während des Mittagessens, der Hausaufgabenbetreuung oder AGs ist keine Abholung möglich. Selbstverständlich werden individuelle Termine und besondere Anliegen weiterhin nach vorheriger Absprache berücksichtigt.

Des Weiteren werden wir unser Konzept anpassen müssen. Von einer engen Gruppenstruktur werden wir zu einem offeneren Konzept wechseln. Die Kinder können sich im Gruppenraum sowie auf zwei Schulhöfen aufhalten. Hier wird es verschiedene beaufsichtigte und betreute Bereiche geben, zwischen denen die Kinder wechseln können. In einem dieser Bereiche finden Sie Ihr Kind dann bei der Abholung.

Den Toilettengang bewältigen die Kinder im Schulalter ebenso selbstständig wie den Weg vom Klassenraum zur Mensa, in den OGS-Raum oder auf den Schulhof. Selbstverständlich helfen wir den neuen Erstklässlern sich zu Beginn zurechtzufinden.

Wir verstehen, dass diese Veränderungen zunächst schwierig klingen und von den bisherigen Abläufen abweichen. Wir sind jedoch überzeugt, dass sich alles nach einer gewissen Eingewöhnungszeit gut einspielen wird.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

Handan Selcuk
(OGS-Leitung)

Dennis Grünkemeier
(Schulleitung)